

Les grands élèves de CM2 ont été captivants. Leurs exposés complets étaient adaptés aux petits élèves de la classe, chaque groupe a fait preuve d'originalité.

Les enfants étaient ravis de cet échange, ils ont appris beaucoup de choses importantes ensemble et surtout ils savent maintenant avec quoi on fabrique le papier.

« On fabrique le papier avec du bois. On coupe des arbres pour fabriquer du papier. »

Pour les remercier les enfants de PS et MS ont décoré la poubelle pour le papier recyclé de leur classe.